

Chef Sport Saison 2022/2023

Aus Sicht Sport verlief die Saison 2022/2023 wieder so, wie vor der Pandemie.

RTZ Bern-Solothurn

Im Schuljahr 2022/2023 konnten wir mit dem Regionalen Trainingszentrum Bern (RTZ-Bern) endlich die im Voraus geplanten Aktivitäten und Turnier/Trainingslager durchführen. Als Höhepunkte können sicherlich der Besuch des internationalen Turnieres in Biella ITA und die Teilnahme an den United Youth Games in Klagenfurt AUT bezeichnet werden. Die Athletinnen des RTZ gehen nicht nur an internationale Events, sondern zeigten ihr Können auch als Team in der Regionalliga. In der 3.Liga Gruppe IV erreichte das Team RTZ Bern-Solothurn den ausgezeichneten 4. Rang.

Projekt „Jungs Sek 1“ – Überführung in Regelbetrieb

Das durch Lorenz Rordorf (Projektleiter / Head Coach Jungs) und Lars Bischof (Balltrainer Jungs) in der Saison 2021/2022 lancierte Projekt, ein Angebot für Jungs auf Sek 1 Stufe zu schaffen, konnte erfolgreich in den Regelbetrieb überführt werden. Swiss Volley Region Bern-Solothurn investiert in die sportliche Ausbildung der jungen Volleyballtalente. Mit dem neuen Angebot können wir nun auch bei den Junioren eine durchgängige und nachhaltige Nachwuchsförderung anbieten. Alle teilnehmenden Junioren werden nun auch ganzjährig in Hallen- und Beachvolleyball betreut.

RTS Bern – Juniorinnen und Junioren

Die Teilnehmerzahlen konnten insbesondere bei den Jungs erhöht werden. Bei den Juniorinnen ging die Anzahl von vormals 16 infolge altersbedingtem Ausscheiden aus der Talentförderung auf 12 zurück.

Talentsichtung PISTE 2022

Die Talentsichtung (PISTE) Ende August konnte erfolgreich durchgeführt werden. Am Talent Day 2022 wurden über 60 Junior:innen getestet werden. Zusammen mit den Nachttests im November nahmen über 100 Junior:innen an den regionalen Sichtungen 2022 teil, was ein neuer Teilnahmerecord bedeutete.

SAR Bern-Solothurn - Mädchen und Jungs

Die Auswahlteams der Region erreichten an den Schweizermeisterschaften in St. Gallen beide den 4. Rang. Was sich vor Ort noch als Enttäuschung anfühlte – knapp an den Medaillen vorbei – zeigt sich mit etwas Abstand betrachtet doch als längerfristigen Erfolg. Unsere Auswahlteams rangieren regelmässig unter den besten Auswahlteams 4 der Schweiz.

Personalwechsel beim Leistungszentrum Volleyball Bern-Solothurn

Als Sportchef SVRBESO möchte ich mich bei folgenden Trainer:innen recht herzlich für die geleistete Arbeit zu Gunsten des Nachwuchsleistungssports bedanken:

- Antonia Bisserowa (Assistenztrainerin RTZ Bern)
- Agris Leitis (Headcoach RTS Bern Juniorinnen)
- Daniel Sambuc (Trainer LTS Solothurn / langjähriger SAR Trainer Bern)

Neu im Team begrüßen möchte ich folgende Trainer:innen:

- Martina Frankova (bisher Assistenztrainerin RTS Bern Juniorinnen, neu Headcoach)
- Thays Deprati (NEU, Assistenztrainerin RTZ Bern)
- Julian Studer (Trainer RTG/RTS Junioren)

Verdankung

Herzlichen Dank an alle beteiligten Trainer, Funktionäre und Leute im Hintergrund, die den Volleyballsport in der Region Bern-Solothurn - auf welche Art und Weise auch immer – tatkräftig unterstützen.

Schliern, 13.08.2022
Alfred Roth, Chef Sport SVRBESO